



大成功の修学旅行

校長 杉山 直之

5月14日（火）～16日（木）、都内中学校のトップを切って、3年生が修学旅行に行っていました。初日、東京駅での出発式では、駅長さんを迎えてセレモニーが行われ、思い出に残るスタートとなりました。

京都駅に到着後は市内のタクシー班行動から始まり、舞妓さんの舞踊鑑賞、2日目は京都・奈良班別行動、3日目は明日香サイクリングと、盛りだくさんの内容を全員が協力して成し遂げることができました。文林中最高学年として、自覚ある行動が随所に見られました。これまでの学校生活で培ってきたことを土台にして、実行委員を中心に、役割分担、コース決め、事前学習、ルールづくりなど入念に準備してきたことがあったからこそ達成できたのです。中学校生活の集大成である修学旅行で、日本の文化遺産に触れ、歴史や文化に対する学習を深めるとともに、集団行動や班行動を通して、判断力、対応力、行動力を高めることができました。

熱戦の運動会

一方、6月1日（土）には第65回運動会が行われました。昨年度から実行委員会が組織され、「愉快・痛快」～enjoy the moment～をスローガンに掲げ、5月に入ってから活動の中心となって、生徒主体の運動会を作り上げました。今年度は各学年2学級編成となり、クラス別対抗の熱戦が繰り広げられました。

運動会は、運動が得意な人もそうでない人も活躍の場があります。本校の伝統である複学年種目（2学年合同種目）・全員リレー・色別選抜リレーでは、練習時から上級生と下級生が話し合い、互いを支え合うという文林中学校ならではの種目はほほえましく思いました。また、競技だけではなく、1人1人が係活動、応援など、自己の役割に責任をもって活動していました。生徒たちの真剣なまなざし、笑顔、くやしい表情をたくさん見ることができました。参観された方々からも好評で、まさに「その瞬間を楽しむ」運動会になりました。この運動会を通して学んだ規範意識（ルール）、連帯感、責任感をこれからの学校生活に生かしてくれることを期待しています。

6月は「ふれあい月間」です

東京都では6月を「いじめ、暴力行為、不登校等の早期発見・早期対応、未然防止等につながる具体的な取組を実施する」月間としています。文林中でも教職員間で日頃の取組を点検したり、生徒の皆さんと一緒に考える機会にしています。

例えば、スマートフォン等の端末は、正しく使用できているでしょうか。特にLINE等のSNSは、大変便利である反面、感情が伝わりにくく、誤解が生じやすい面もあります。面白半分ですってしまったワンクリックが、他人を深く傷付けてしまうこともあります。ご家庭でも端末利用ルールの設定・見直しをして、お子様の利用状況をご確認いただけましたら幸いです。

～運動会の様子～

<選手宣誓>



<フラフープリレー>



<子ムカデリレー>



<台風の日>



<玉入れ>



<走って綱引き>



<恋人リレー>



<アクティビティ (赤) >



<アクティビティ (白) >



<全員リレー>



<色別選抜リレー>



<表彰>



☆6月の行事予定

- | | |
|------------------------------|----------------------------|
| 1日 (土) ふれあい月間始 運動会 | 12日 (水) 避難訓練 英会話講座 15:00～ |
| 5日 (水) 英会話講座 15:15～ 安全指導 | 14日 (金) 八ヶ岳移動教室保護者会 14:30～ |
| 6日 (木) 教育実習 (終) 進路説明会 14:30～ | 17日 (月) ～19日 (水) 第1回定期考査 |
| 7日 (金) 運動会振替休業日 | 19日 (水) 英会話講座 15:00～ |
| 10日 (月) 一斉委員会 | 25日 (火) 学校運営連絡協議会 |
| 11日 (火) 中央委員会 | 26日 (水) 宿泊行事前検診 (1年) |